

Es-FRC 00006-2025

Clas. II.3.A.6

10 de marzo de 2025

Inelén Ortín, Consejo de la directora local
y miembros de la localidad
del Regnum Christi de Valencia

Muy estimados en Cristo:

Nos ha llenado de alegría validar el plan de la localidad de Valencia 2024-2027, y tenerlo en nuestras manos recién salido del corazón de esa comunidad de apóstoles que sois el Regnum Christi de Valencia.

Sin duda este plan es una concreción del esfuerzo, muy grande, que habéis realizado durante estos últimos meses para celebrar la Convención local. Pero es mucho más. Este plan de la localidad es un camino vivo. En él habéis recogido la respuesta del Espíritu Santo a la pregunta que le hemos formulado durante todo este discernimiento: ¿a quién nos envías y cómo nos llamas a responderte hoy aquí, en Valencia? En este plan de la localidad está la respuesta.

Como dice el papa Francisco, todo está conectado, y el plan de la localidad de Valencia 2024-2027 no es un hecho aislado. Se inserta en el camino más amplio de discernimiento apostólico de la realidad que comenzó en septiembre de 2022, concluyó en la I Convención General del Regnum Christi, y cuyo fruto estamos sembrando en la tierra donde nació: en el aquí del territorio de España y de cada una de las localidades en las que estamos presentes.

Queremos felicitáros por reconocer el valor de lo que ha surgido de la escucha al Espíritu Santo en todo este camino, y por haber cuidado que el plan de la localidad recoja la riqueza, luces y matices de la escucha y el discernimiento realizado en la Convención local. Los miembros y realidades de la localidad podrán reconocer en él la voz del Espíritu Santo que les ha hablado.

Este plan está llamado a fortalecer nuestra identidad en Valencia como comunidad de apóstoles para colaborar en la misión a la que somos invitados por el Señor de hacer presente su Reino. El camino os ha hecho madurar en ese sentido, porque mirar juntos a la misión, ponernos a la escucha del Espíritu Santo,

escucharnos todos y escuchar a todos es un proceso en el que el Señor nos va transformando. A nosotros como Colegio Directivo Territorial también nos ha aportado muchos aprendizajes para crecer como comunidad en un mejor servicio a la misión: gracias.

El resultado de la encuesta de valoración de la Convención manifestaba un altísimo grado de satisfacción con el resultado del discernimiento, y un fuerte compromiso de los delegados para hacerlo vida. Es lo que nos toca ahora: este camino vivo surgido de la escucha profunda al Espíritu Santo tenemos que hacerlo más vida. Con la participación corresponsable de todos, como hasta ahora, toca seguir poniendo los medios para que este plan sea instrumento que impulse la misión según el número 43 del Reglamento General de la Federación Regnum Christi establece.

En ese sentido, cada director de sección con su consejo tendrá que discernir las acciones concretas en sus programas (43 §2, 2º). Habrá que buscar medios para que cada miembro conozca el plan y este pueda iluminar y promover su iniciativa personal (43 §2 1º), medios para que ilumine el programa pastoral del Colegio Cumbres y los proyectos comunitarios de las comunidades locales (43 §2, 3º), para asegurar que coordina e integra la oferta del Regnum Christi y favorece la vida de las familias (§43 2, 4º), y en resumen, para que las secciones, obras, apostolados, parroquia y comunidades se sumen a este plan según su identidad y misión específicas (43 §3).

No olvidamos que Valencia ha sido la primera localidad del territorio en celebrar su Convención local y hacer este proceso. Gracias, Inelén, y a todo el Consejo, por vuestro desprendimiento, trabajo y oración para hacerlo posible desde un amor profundo por el Señor. Habéis sido punta de lanza para las siguientes convenciones, que han construido a partir de vuestra experiencia y testimonio junto con el equipo de trabajo. Gracias por vuestra fecunda generosidad.

Pero además tenemos muy presente que este plan ha nacido en medio de la DANA, de esa desgracia que nos sobrevino de forma inesperada y que os retaba a encarnar en vuestro tremendo contexto el lema de las convenciones locales, que fue idea precisamente de Inelén: Hacer presente el Reino de Cristo AQUÍ.

Junto a vosotros y a través de vuestro testimonio como comunidad, hemos vuelto a ser testigos de la presencia del Señor en el aquí. Hemos vuelto a ser testigos de que, en toda circunstancia y en todo barro, “está en medio de vosotros” (Lc 17, 21). Él sigue guiándonos, sigue transformando nuestras realidades para que podamos servir mejor a las personas que pone en nuestro camino.

¡Venga tu Reino!

REGNUM CHRISTI

COLEGIO DIRECTIVO TERRITORIAL DE ESPAÑA

Este plan está iluminado sin duda por una escucha profunda fruto de esa experiencia hecha en comunidad, rebosante de la Vida que el Señor nos promete y nos adelanta en medio del barro para renovarnos en la esperanza y para dejarnos claro que es Él quien impulsa la misión, él quien renueva nuestros corazones, él quien nos sale al encuentro, nos revela el amor de su corazón, él quien nos reúne, nos forma nos envía y nos acompaña. Que sin Él no podemos hacer nada. Así que juntos le pedimos, con un corazón renovado en la Esperanza, Cristo Rey nuestro... ¡que Venga Tu Reino!



P. Javier Cereceda. L.C.
Martínez


Beatriz Rivera

Betty Rivera



Emilio


José Miguel Mohedano

Colegio Directivo Territorial

Marta Álvarez

Laicos que asisten al Colegio Directivo Territorial